

Recht informiert.

Der Newsletter von Pfisterer Fretz Munz Rechtsanwälte, Oktober 2020

Herzlich willkommen im Team, Christian Munz!



Wir freuen uns sehr, Sie über einen weiteren Ausbau unserer Kanzlei zu informieren: Per 1. Oktober 2020 ist Rechtsanwalt Christian Munz zu uns gestossen. Christian Munz ist in Baden aufgewachsen und lebt mit seiner Familie in Wettingen. Seit 2007 arbeitet er als Rechtsanwalt im Bereich des Bau- und Immobilienrechts, des Raumplanungs- und Umweltrechts und des allgemeinen Verwaltungsrechts. Auch ist er im privaten Baurecht (Werkvertragsrecht, Bauverträge, Planer- und Architektenverträge) tätig. 2014 erlangte er den Fachanwaltstitel Fachanwalt SAV Bau- und Immobilienrecht. Christian Munz ist zudem Mitglied der Baukommission der Gemeinde Wettingen und im Vorstand des Vereins Schweizer Kindermuseum in Baden. Weiter ist er Mitglied der Schulkommission der Kantonsschule Wettingen.

Mit der personellen Erweiterung verbunden ist die Namensänderung der Kanzlei in Pfisterer Fretz Munz Rechtsanwälte. Unsere Kernkompetenz bleibt das Bau- und Immobilienrecht, in welcher wir für unsere Mandanten weiterhin gerne beratend und prozessierend tätig sind.